



## Pelindo Jasa Maritim Sukses Laksanakan Pemanduan Laut dalam di Selat Malaka

Admin -- 30 May 2024

Medan, 30 Mei 2024, PT Pelindo Jasa Maritim (SPJM) yang merupakan salah satu subholding PT Pelabuhan Indonesia (Persero), berhasil melaksanakan pemanduan laut dalam atau yang dikenal dengan Deep Sea Pilotage (DSP), untuk kapal MT. Delta Euridyce, di Selat Malaka, Selasa (28/5).

Visi SPJM sebagai pemimpin jasa kemaritiman yang terintegrasi dan berkelas dunia dengan menjadi *Service and Operational Provider*, terus diwujudkan dengan peningkatan kualitas layanan secara konsisten ke seluruh stakeholder. *Aspek safety and environment* adalah hal utama yang menjadi landasan layanan jasa yang diberikan oleh SPJM pada seluruh business stream yang dimilikinya.

Baru-baru ini, SPJM mendapatkan permintaan layanan pemanduan untuk kapal MT. Delta Euridyce di perairan Malaka, dengan rute Berhala ke area STS (*Ship to Ship*) Nipah. Kapal berbobot 81,293 ton dengan draft 15,6 meter ini dilayani dengan selamat dan sukses oleh 2 orang pandu laut dalam yang merupakan karyawan PT Pelabuhan Indonesia (Persero).

Pemanduan kapal merupakan hal yang sangat penting untuk menjaga keselamatan kapal dan kelancaran lalu lintas serta efektifitas pelayaran.

Direktur Strategi dan Komersial PT Pelindo Jasa Maritim, Yossianis Marciano, menyampaikan apresiasi kepada semua pihak khususnya kepada para pandu yang telah berhasil dengan selamat melakukan tugasnya untuk DSP ini.

“Atas nama Perusahaan, saya memberikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada para pandu kita atas keberhasilannya melaksanakan tugas dengan selamat,” Ujar Yossianis.

Kedua orang pandu yang bertugas untuk DSP ini adalah Capt. Assyaif Al Adilin dan Capt. Rustam Effendi.

Ia juga menyampaikan kegembiraan dan apresiasi kepada pihak MT. Eurydice yang telah mempercayakan layanannya ditangani oleh SPJM.

“Kami sangat gembira dan mengapresiasi pihak MT. Eurydice yang telah mempercayakan kepada kami, untuk melaksanakan layanan ini, “lanjutnya.

Sebagaimana diketahui MT. Eurydice adalah kapal yang cukup besar yang berukuran panjang (Length Overall) 274.22 meter dan lebar 48 meter.

Pihak Master dari MT. Delta Eurydice menerima DSP ini dengan puas. “Layanan ini kami tandai sebagai layanan memuaskan dari Pelindo untuk kapal kami yang transit dari Berhala ke area STS Nipah, telah berjalan dengan lancar tanpa kendala.”